



www.mg.co.id

Inter Milan Berjuang Kejar Scudetto

MILAN (IM) – Inter Milan sedang dalam momen bagus demi mengejar scudetto. Nerazzurri berhasil melewati tantangan Derby d'Italia dengan mengalahkan Juventus di pekan ke-31 Liga Italia 2021/2022. Tampil di kandang Juventus, skuad asuhan Simeone Inzaghi itu menang tipis 1-0 via penalti Hakan Calhanoglu.

Tambahan tiga angka membuat Inter kini mengoleksi 63 poin dari 30 pertandingan. La Beniamino tertinggal 4 angka dari AC Milan selaku capolista yang sudah memainkan 31 laga.

Inter Milan masih berpeluang menjadi juara Liga Italia 2021/2022 dengan sembilan pertandingan tersisa. Lautaro Martinez dan kolega bisa mempertahankan scudetto mereka apabila tak lagi terpeleket di pekan-pekan berikutnya.

Calhanoglu menilai timnya dalam momen bagus untuk mengejar titel juara. "Saya tidak suka berbicara banyak, tapi kami meyakini itu sampai akhir. Kami kini sedang dalam momen bagus dan kami mau memenangkan Scudetto. Kami tak boleh lagi melakukan kesalahan," kata Calhanoglu, dikutip dari La Gazzetta dello Sport.

Pelatih Simone Inzaghi, memastikan bakal

berjuang mati-matian meraih gelar juara Liga Italia 2021-2022. "Saya pikir para pemain sangat bagus karena mereka memainkan permainan di mana mereka berkontribusi. Kami akan melakukan segalanya untuk memenangkan scudetto," kata Inzaghi.

Inter masih harus mengejar sang rival sekota, AC Milan yang masih kokoh di puncak klasemen dengan 67 poin. Beruntung, mereka hanya terpeleket empat angka.

Inter pun menyisihkan delapan laga untuk mengakhiri musim. Juventus adalah lawan berat terakhirnya jika berbicara kualitas kedalaman skuad. Namun, ada AS Roma sebagai yang tak bisa diremehkan untuk menjegal laju mereka, 24 April mendatang.

"Kami harus kerja keras dan fokus dengan permainan kami sendiri. Masih ada beberapa laga sisa. Semua bisa terjadi, persaingan masih sangat terbuka. Belum ada tim yang begitu mendominasi. Saya optimis seluruh pemain punya impian yang sama menuju scudetto," tandas Inzaghi.

Calhanoglu menilai timnya dalam momen bagus untuk mengejar titel juara. "Saya tidak suka berbicara banyak, tapi kami meyakini itu sampai akhir. Kami kini sedang dalam momen bagus dan kami mau memenangkan Scudetto. Kami tak boleh lagi melakukan kesalahan," kata Calhanoglu, dikutip dari La Gazzetta dello Sport.

Pelatih Simone Inzaghi, memastikan bakal



HAKAN CALHANOGLU
Pemain Inter Milan

Villarreal Hentikan Rekor Bayern

VILLARREAL (IM) – Villarreal menatahkan rekor laga tandang Bayern Munich di Liga Champions. Ber laga pada leg pertama babak perempatfinal, di Estadio de la Ceramica, Kamis (7/4) dinihari WIB, The Yellow Submarine memberi kado pahit kepada Die Roten dengan skor tipis 1-0.

Villarreal mengejutkan Bayern lewat gol cepat pada menit ketujuh. Arnaut Danjuma membol gawang yang dikawal Manuel Neuer lewat sentakan di kotak penalti. Tim tuan rumah sempat mencetak gol kedua pada menit ke-40 lewat bola lob Francis Coquelin. Namun gol tersebut dianulir setelah Coquelin dinyatakan offside.

Bayern Munich sebenarnya mengempur lini belakang Villarreal di babak kedua demi mengejar ketertinggalan. Usaha Robert Lewandowski dan kloega gagal menemui hasil. The Yellow Submarine pun sukses mengunci tiga poin.

Ini menjadi kekalahan pertama Bayern di markas lawan dalam lima tahun terakhir. Die Roten terakhir kali tumbang dalam laga tandang kala bersua Paris Saint-Germain pada 2017.

Setelah kekalahan di Parc des Princes, Bayern melalui 25 pertandingan tandang Liga Champions tanpa terkalahkan. Rekor tersebut akhirnya berhenti di kandang Villarreal.

Villarreal juga menjadi tim tuan rumah pertama yang tidak dibobol Bayern di Liga Cham-

pions dalam tiga tahun terakhir. Skuad asuhan Unai Emery itu menyamai torehan yang sebelumnya dibuat Liverpool pada 2019 (0-0 di Anfield).

Kemenangan atas Bayern diapresiasi gelandang Villarreal, Daniel Parejo. Dia mengaku bangga timnya bisa menaklukkan salah satu tim terbaik saat ini.

"Ini adalah performa bagus. Kami tahu bagaimana caranya menderita. Kami menyerang dengan baik dan Bayern jarang menciptakan peluang terbuka. Kami mengalahkan salah satu tim terbaik dunia," kata Parejo dalam situs Liga Champions.



DANIEL PAREJO
Pemain Villarreal



Sukacita pemain Real Madrid usai Karim Benzema mencetak gol ke gawang Chelsea.

Madrid Tampil Gemilang di Kandang Chelsea

"Kami main bagus, mengontrol permainan, bisa membangun serangan dengan baik dari belakang, lalu serangan balik kami berbahaya. Malam yang luar biasa, tapi ini baru setengah jalan," kata Carlo Ancelotti.

LONDON (IM) – Real Madrid tampil efektif saat melawan tuan rumah Chelsea pada leg pertama babak perempatfinal Liga Champions di Stamford Bridge, Kamis (7/4) dinihari WIB. Madrid yang tidak diunggulkan mampu mematahkan prediksi itu.

Bermain tenang di bawah tekanan, Madrid malah unggul 2-0 lewat sepasang gol cepat Karim Benzema di menit ke-21 dan ke-24 sebelum dipangkas Kai Havertz di menit ke-43.

Di awal babak kedua, Benzema melengkapi hat-trick sekaligus membuat Madrid pulang dengan kemenangan 3-1. Dalam catatan ESPN, Madrid mengandalkan counter attack dengan delapan attempts, lima di antaranya mengarah ke gawang.

Chelsea yang menguasai 57 persen ball possession tampil

agresif dengan melepaskan 20 attempts, lima on goal. Namun performa Thibaut Courtois dan lini belakang Madrid mampu meredamnya.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti pun puas dengan kemenangan timnya. Tapi, tugas El Real belum selesai karena The Blues bisa saja bangkit pekan depan.

"Kami main bagus, mengontrol permainan, bisa membangun serangan dengan baik dari belakang, lalu serangan balik kami berbahaya. Malam yang luar biasa, tapi ini baru setengah jalan," kata Ancelotti di BBC Sport.

Real Madrid akan gantikan jamu Chelsea di Santiago Bernabeu, Rabu dinihari pekan depan. Selisih dua gol ini yang akan dipertahankan Madrid mati-matian mengingat Chelsea bisa mengejutkan

dengan kualitas skuatnya.

"Kami punya keuntungan. Tapi kami harus mempersiapkan diri dulu untuk laga berikutnya di liga dan baru setelah itu laga leg kedua. Kami sangat menghormati tim yang merupakan juara bertahan Liga Champions," ujar Ancelotti.

Ia secara khusus memuji performa Benzema. Itu berarti Benzema mencetak hat-trick dalam dua pertandingan Liga Champions secara beruntun. Sebelumnya, penyerang berusia 34 tahun itu bikin tiga gol ke gawang Paris Saint-Germain di leg kedua babak 16 besar. "Dia seperti wine. Setiap hari dia menunjukkan kepemimpinan, dia merasa makin penting untuk tim ini dan skuad ini," tambah Ancelotti.

Benzema kini sudah mencetak 11 gol dalam delapan kali penampilan di Liga Champions musim ini. Capaian itu membawanya menyamai catatan milik Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi.

Dikutip dari BBC, dengan tiga golnya itu, Benzema menjadi pemain keempat yang mencetak hat-trick dalam penampilan beruntun di Liga Champions setelah Cristiano Ronaldo (2017), Lionel Mes-

si (2016) dan Luiz Adriano (2014).

"Itu adalah gol yang sangat penting. Saya paling senang mencetak gol ketiga karena saya melewatkan satu kesempatan di babak pertama dan saya memikirkan peluang itu karena sangat penting untuk mencetak gol. Kemudian saya mendapat yang lain dan saya sangat senang. Kami datang untuk menang, untuk menunjukkan bahwa kami adalah Real Madrid. Segalanya berjalan dengan baik saat kami bermain bagus, dari menit pertama hingga terakhir," kata Benzema seperti dikutip dari BBC.

Sukses ini menyudahi rekor buruk El Real saat menghadapi The Blues dan manajernya Thomas Tuchel. Sebab, Chelsea punya catatan bagus setiap menghadapi Madrid di kompetisi Eropa. Mereka tak pernah kalah dan menyingkirkan raksasa Spanyol itu di semifinal musim lalu sebelum jadi juara.

Dari tiga pertemuan sebelumnya, Madrid kalah dua kali dan sekali seri. Sementara setiap bertemu Tuchel di Liga Champions, Real Madrid tidak pernah menang dari enam kali duel.

Rinciannya, empat kali imbang, dan dua kali menang.

Ia membawa Chelsea sekali menang dan sekali imbang, kemudian membawa Borussia Dortmund dua kali imbang, serta terakhir membawa Paris Saint-Germain sekali menang dan sekali kalah.

Tuchel pun tidak bisa menyembunyikan kekecewaannya. Khususnya, ketika para pemainnya kerap bikin kesalahan. "Semuanya salah. Babak pertama jauh dari standar yang kami mau. Kami tidak menyerang dengan intensitas yang baik dan suka kehilangan bola," kata Tuchel dilansir dari situs resmi UEFA.

Bahkan ia pesimis timnya lolos ke semifinal Liga Champions. "Chelsea bisa lolos? Untuk sekarang tidak karena kami harus bisa mengembalikan level permainan kami. Saya tidak tahu, kenapa tiba-tiba kehilangan setelah jeda internasional. Jika kami tampil seperti ini, maka jangan bermimpi untuk bisa membalikkan keadaan. Berapa banyak klub sih yang bisa menang dengan kondisi seperti kami? Lebih banyak realistis saja," ujar Tuchel.

Di leg kedua, Chelsea dituntut menang dengan selisih tiga gol, jika ingin lolos ke babak selanjutnya. ● vit

7 Wakil Indonesia ke Perempatfinal

SEOUL (IM) – Indonesia meloloskan tujuh wakil ke perempatfinal Korea Open 2022, usai serangkaian hasil dalam partai-partai pada hari Kamis (7/4). Dari nomor ganda putra, Indonesia menyisakan wakil yang paling banyak setelah tiga pasang wakilnya berhasil memastikan tiket lolos.

Hendra Setiawan/Mohammad Ahsan melenggak setelah lawannya mundur karena cedera. Lalu Bagas Maulana/Muhammad Shohibul Fikri yang mengalahkan sesama pemain Merah Putih, Pramudya Kusumawardana/Yeremia Erich Yoche Yacob Rambitan dengan 15-21, 21-15, dan 21-12.

Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto kemudian menyusul kedua rekannya tersebut dengan menjadi pasangan ganda putra ketiga di perempatfinal Korea Open 2022 usai menyisihkan Tan Kian Meng/Tan Wee Kiong, 19-21, 21-13, 21-13.

Sementara nomor tunggal putra masih memiliki dua wakil lagi yakni Jonatan

Christie dan Shesar Hiren Rhustavito, yang mampu mengatasi lawannya masing-masing. Jonatan mengalahkan pebulutangkis Jepang Kodai Naraoka dengan dua gim langsung, 21-16 dan 21-11. Sementara Vito mengalahkan wakil India Lakshya Sen dengan skor 22-20, 21-9.

Begitu pula halnya dengan nomor ganda campuran, yang menyisakan Adnan Maulana/Mychelle Chrystine Bandaso dan Rinov Rivaldy/Pitha Haningtyas Mentari di babak perempatfinal.

Adnan/Mychelle menang tiga gim lawan pasangan Ko-

rea Shin Tae Yang/Chang Ye Na, 12-21, 21-10, 21-9. Sementara Rinov/Pitha mengalahkan wakil tuan rumah Dong Ju Ki/Kim Hyerin dengan skor 21-14, 19-21 dan 26-24.

Shesar Hiren Rhustavito bersyukur atas hasilnya tersebut. Ia menyebut kunci kemenangannya karena bermain lebih berani. "Alhamdulillah saya bisa menang di laga ini. Kuncinya saya harus berani mengeluarkan tipe permainan saya, yaitu kontrol serang. Itu yang membuat saya bisa mengontrol permainan," kata Vito dalam rilis PBSI. ● vit



SHESAR HIREN RHUSTAVITO
Pebulutangkis Indonesia

Stones Optimistis City Bakal Juara

MANCHESTER (IM) – Persaingan di Liga Inggris begitu ketat. Manchester City dan Liverpool punya peluang yang sama untuk meraih trofi musim ini. Siapa terlena bakal tercecer. Namun pemain Manchester City John Stones optimistis soal peluang timnya. Sebab Citizens lebih berpengalaman ketimbang Liverpool dalam situasi saat ini.

Dengan delapan laga tersisa, City dengan 73 poin ada di puncak, unggul satu angka dari Liverpool di posisi kedua. Kebetulan City dan Liverpool akan berjumpa akhir pekan ini di Etihad Stadium yang disebut-sebut bakal jadi penentu siapa yang jadi juara. Jika menang, City relatif nyaman menuju tangga juara karena punya jadwal yang lebih ringan ketimbang Liverpool.

Sementara itu kemenangan untuk Liverpool bisa makin membakar semangat para pemainnya, setelah berjuang tiga bulan untuk memangkas jarak 14 poin dengan City. Liverpool boleh menepuk dada karena performa mereka tengah on fire di Liga Inggris.

City memang terus berada di atas, tapi dalam periode yang

sama, mereka tiga kali kehilangan angka termasuk dikalahkan Tottenham Hotspur. Meski demikian, Stones merasa timnya masih berada di atas angin ketimbang Liverpool.

Sebab, City punya pengalaman untuk mempertahankan puncak klasemen dari kejaran Liverpool seperti di musim 2018/2019. Saat itu City dan Liverpool juga bersaing kencang sebelum tim Manchester jadi juara dengan hanya unggul satu poin di pekan terakhir.

"Pada tahun 2019 juga sampai pekan terakhir, jadi kami sudah terbiasa dengan situasi seperti ini dan kami belajar dari pengalaman saat itu. Kami sudah 14 laga tak terkalahkan dan kami tahu semua laga begitu penting. Kami tidak peduli dengan segala keriuhan di luar sana dan fokus dengan apa yang kami lakukan saat ini. Sejak saya di sini, kami selalu fokus penuh terhadap apa yang ada di depan kami," John Stones terdapat di situs resmi B B C Sport. ● vdp



JOHN STONES
Pemain Man. City

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Atlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com